

L'association d'orthopédie "Enfants-Bonheur" a la grande tristesse de faire part du décès du

Professeur Willy TAILLARD

membre du comité d'honneur

père de Nicolas Taillard, ami de l'association.

Ses patients et leurs familles garderont de lui, le souvenir d'un grand homme, généreux, humaniste, qui, grâce à ses compétences et à son savoir, a fait de l'orthopédie pédiatrique ce qu'elle est aujourd'hui.

Nous présentons à son épouse, à Nicolas, ainsi qu'à sa famille, nos sincères condoléances et notre profonde sympathie.

Catherine Magnin,
présidente